

Padres engendran hijos

Dt. 32:5 La corrupción no es suya; de sus hijos es la mancha, Generación torcida y perversa. **Dt. 32:6** ¿Así pagáis a Jehová, Pueblo loco e ignorante? **¿No es él tu padre que te creó? El te hizo y te estableció.**

“La mancha” de los hijos es una característica que no se quita. ¿Qué es el carácter del padre en el hijo que no se desaparece para nada? Esto es el carácter espiritual y moral que traspasa o que se trata de traspasar al hijo de su padre. (Gracias a Dios, no es siempre una ley o regla.)

Hacedor. Padres son personas que “crean” o que causan a sus hijos de existir. Por ser su padre, hay una autoridad automática en los padres para decidir muchas cosas importantes sobre sus vidas.

Establecedor. Dios como nuestro padre también nos establece. Todo lo que somos es por Dios dándolo a nosotros. **Sal 95:6** Venid, adoremos y postrémonos; Arrodillémonos delante de Jehová nuestro Hacedor.

Isaías 29:16 Vuestra perversidad ciertamente será reputada como el barro del alfarero. **¿Acaso la obra dirá de su hacedor: No me hizo? ¿Dirá la vasija de aquel que la ha formado: No entendió?**

Hay una responsabilidad como hijo, proviniendo de su padre, de responder con honor a su padre que le dio luz.

Padres imponen Moralidad en sus Hijos

Ef. 5:1 Sed, pues, imitadores de Dios como hijos amados.

El punto más importante aquí es de ver que este proceso de la transferencia de moralidad del padre al hijo se hace, y se hace bien. El problema grave es cuando el padre no le importa la moralidad que Dios quiere en nosotros, y su moralidad es mala, y esto es lo que sus hijos agarran de él.

El toma a la vez la posición de guía de sus hijos, y a la vez amigo de ellos.

El padre es el proveedor, sostenedor

Gén. 3:19 **Con el sudor de tu rostro comerás el pan hasta que vuelvas a la tierra...**

Desde Génesis y la caída al pecado, el hombre tiene el mandamiento de Dios de trabajar para sostenerse. Pero los hombres rebeldes a Dios y este imperativo buscan como pueden disfrutar de los lujos de la vida sin la parte de trabajar duro primero.

Ef. 4:28 El que hurtaba, no hurte más, sino **trabaje, haciendo con sus manos lo que es bueno, para que tenga qué compartir con el que padece necesidad.**

Debemos, cada varón, trabajar en algo honesto,

1Ti 5:8 porque **si alguno no provee para los suyos, y mayormente «para los de su casa,» ha negado la fe, y es peor que un incrédulo.**

La falta del hombre de llevar la carga principal de su casa es de negar todo lo espiritual que pretende en su vida. La mujer no debe sostener la familia. El hombre debe producir ingreso para toda la familia, y lo que hace la mujer debe ser menor que esto.

Peor todavía son los padres que abandonan a sus familias, dejándolas para defender solo. Estos padres no son padres, sino son personas que carecen de la gracia de Dios y ni son salvos.

Mal 2:15 ¿No hizo él uno, habiendo en él abundancia de espíritu? ¿Y por qué uno? **Porque buscaba una descendencia para Dios.** Guardaos, pues, en vuestro espíritu, y **no seáis desleales para con la mujer de vuestra juventud.**

La familia, el sexo, y el compañerismo de marido y mujer es todo para establecer una descendencia para Dios. O sea, para que la salvación se traspasa de una generación a la siguiente. Divorcio, separación, y maridos flojos que esfuerzan a sus mujeres de sostener la casa porque ellos son tan flojos que no se puede ni levantar un dedo para sostener la familia es una desgracia delante de Dios y va a ser castigado eventualmente.

El padre es el Intercesor

Job 1:5 Y acontecía que habiendo pasado en turno los días del convite, Job enviaba y los santificaba, y **se levantaba de mañana y ofrecía holocaustos conforme al número de todos ellos. Porque decía Job: Quizá habrán pecado mis hijos, y habrán blasfemado contra Dios en sus corazones. De esta manera hacía todos los días.**

Un padre es alguien que está interesado en su hijo, y esto más que nada, él es interesado en su bien físico, pero más todavía en su bien ante Dios. Intercede en oración para sus hijos constantemente.

Hay padres que no llevan sus hijos a la iglesia, y que no oran por ellos. Estos son padres en nombre solamente, porque un padre de verdad no puede enfatizar suficiente el espiritual en sus vidas, para con ellos, y su bien para con Dios. Esto es la esencia de un intercesor espiritual.

El padre disciplina

Dt. 8:5 Reconoce asimismo en tu corazón, que **como castiga el hombre a su hijo, así Jehová tu Dios te castiga.**

Por el bien del hijo mismo (**Heb 12:11** para producir justicia en él), el buen padre corrija a su hijo. Disciplina nunca es grato a nadie envuelto en ello, pero disciplina hecha correctamente y por los motivos correctos lleva la persona mucho hacia la madurez y santificación de su vida.

1Ts 2:11 «así como» también sabéis de qué modo, **como el padre a sus hijos, exhortábamos y consolábamos « a cada uno» de vosotros, 1Ts 2:12 y os encargábamos que anduvieseis como es digno de Dios, que os llamó a su reino y gloria.**

Un padre bíblico es alguien que disciplina cuando es necesario, sí, lo hace. Pero lo hace porque preocupa demasiado por su hijo. Esta exhortación viene con consolación sobre lo malo de la vida que también le pasa al hijo, todo es para que ande digno a Dios.

Él muestra compasión, misericordia

Jer. 31:20 *¿No es Efraín hijo precioso para mí? ¿No es niño en quien me deleito? pues desde que hablé de él, **me he acordado de él constantemente**. Por eso **mis entrañas se conmovieron por él; ciertamente tendré de él misericordia**, dice Jehová.*

Mal 3:17 *Y serán para mí especial tesoro, ha dicho Jehová de los ejércitos, en el día en que yo actúe; y los perdonaré, **como el hombre que perdona a su hijo que le sirve**.*

Siendo un buen padre es sobre tener harta compasión para su hijo. Esto es lo que padres hacen a sus hijos.

El padre invierte su vida en la de su hijo

Se ve un buen padre cuando invierte interés, tiempo, esfuerzo, y recursos en las vidas de sus hijos.

No hay ejemplo mayor de Jesús nuestro padre que nos da la vida espiritual (**Isa. 9:6** "padre eterno") que su misión a la tierra para morir en la cruz porque nos ama (**Juan 3:16**).

Cuando tu padre es un patán

Afortunadamente, Dios toma en cuenta que muchos hijos tendrán más interés en lo espiritual que sus padres, y se puede ponerse a copiar moralmente personas que, aunque no son su padre genéticamente, pueden ser su padre espiritual. Pablo era un padre ejemplar para muchos en las iglesias **1Cor 11:1, Fil 3:17**. Pablo igual mandó Timoteo (y todos nosotros por extensión) de portarse de tal manera que los demás pueden seguir nuestros ejemplos **1Tim 4:12, 1Tes. 2:14**.

Sal 101:6 *Mis ojos pondré en los fieles de la tierra, para que estén conmigo; El que ande en el camino de la perfección, éste me servirá. **Prov. 13:20***

Usando Dios y Jesús como nuestros ejemplos de que es un padre verdaderamente, vemos que se imponen como padre de ser un ejemplo bueno para que sigamos.

1 Pedro 2:21 *Pues para esto fuisteis llamados; porque también Cristo padeció por nosotros, dejándonos ejemplo, para que sigáis sus pisadas;*

1 Juan 2:6 *El que dice que permanece en él, debe andar como él anduvo.*

Aunque uno no tiene buen padre humano, todos tenemos el buen Padre Dios, y Jesús que nos da la vida espiritual.

La Paternidad Siendo un padre bíblico

Por David Cox



[fam38] v1 ©2018 www.folletosytratados.com/fam36
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

1Co 4:15 *Porque aunque tengáis diez mil ayos en Cristo, **no tendréis muchos padres**; pues en Cristo Jesús yo os engendré por medio del evangelio.*

A la verdad, padres de verdad son muy raros en nuestra sociedad. Probablemente hay un porcentaje muy alto de personas que crecen de niño a adulto sin los dos parientes en la misma casa viviendo con ellos. ¡Qué triste! Hay muchos hombres que causan a una mujer de embarazarse, pero pocos de estos hombres llegan a ser un padre como Dios quiere.